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Ata n°085/2022-CMDPI. Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, 1 

às nove horas e quinze minutos, estiveram presentes para uma reunião ordinária na 2 

Casa dos Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade 3 

de Irati, os conselheiros: Catarina Ignez Canesso, Fabio Ledesma, Thatyana Barbosa, 4 

Débora Cristina Pereira Prado, Rosemary Sartori Pottker, Denis Cezar Musial. 5 

Ouvintes: Valéria Ruppel Jatzek, Luana Skiba e Adrilaine Padilha. A presidente inicia 6 

a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos, em seguida faz a 7 

leitura da pauta, sendo a mesma aprovada por todos com a inclusão de três assuntos: 8 

Assembleia para próxima gestão, cesta básica e cursos Vanessa; após, colocou a ata 9 

Nº084/2022 para aprovação, a qual foi anuída por todos. Catarina faz um adendo 10 

sobre a falta de justificativa quando os conselheiros não podem comparecer à reunião, 11 

como no caso da última reunião não se pode discutir todos os assuntos porque alguns 12 

conselheiros não estavam. Na oportunidade, os conselheiros discutiram sobre a falta 13 

de pessoas para compor as cadeiras do Conselho. A seguir, Denis falou sobre a 14 

prestação de contas do fundo que está em R$400.000,00 (quatrocentos mil reais), e 15 

avisa que receberão R$200.000,00 (duzentos mil reais), além disso, e apresenta a 16 

planilha orçamentária para a reforma do Centro de Convivência do Idoso, essa que 17 

terá o investimento de R$269.695,79 (duzentos e sessenta e nove mil seiscentos e 18 

noventa e cinco reais e setenta e nove centavos). Catarina questiona porque a planilha 19 

orçamentária está com o nome da Caixa Econômica, Denis explica que é um 20 

procedimento padrão. Não obstante, ela questiona onde é esse centro, Catarina 21 

responde que é ao lado do parque aquático. Débora pergunta sobre a presença dos 22 

representantes da saúde que foram convidados para reunião, Denis justifica que neste 23 

mês como está tendo troca de secretários acaba sendo mais difícil pela reorganização 24 

do espaço. Por conseguinte, Denis comenta sobre a distribuição de cesta básica para 25 

os idosos o investimento será em média de R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais); todos 26 

aprovam. A seguir, colocaram em pauta o calendário de reuniões de 2023 que foi 27 

aprovado por todos. Sobre o curso de auto maquiagem será definido uma data. Os 28 

conselheiros discutem o pagamento de sindicatos e afins sobre outras profissões. 29 

Denis comunica que o contrato de Débora e Jonatas foi renovado. Débora perguntou 30 

sobre a lei do departamento enviada no início do ano e Denis comunica que está no 31 

jurídico. A seguir, a assembleia para a próxima gestão será realizada na primeira 32 

reunião de 2023. Sem mais assuntos a tratar a presidente Catarina Ignez Canesso 33 

encerra a reunião, às dez horas e cinco minutos, agradecendo a presença de todos. 34 

Eu, Luana Skiba lavrei a presente ata e assino junto à presidente.  35 


